



IDEA DE SALMONES CAMANCHACA Y EL COMITÉ AMBIENTAL DE TOMÉ.

Tomecinos reducen más de mil toneladas de basura en composteras

En el marco del Día Mundial del Medio Ambiente, Camanchaca entregó 700 composteras a familias de Tomé, entidad que desde 2022, junto al Comité Ambiental tomeño desarrolla, un proyecto que busca reducir la cantidad de basura que se generan en los hogares y que va a parar a los vertederos municipales.

“Este trabajo en conjunto con la comunidad de Tomé nace a partir de un acuerdo voluntario de Producción Limpia desde Salmones Camanchaca y busca, no solo entregar esta nueva herramienta para el manejo de residuos domiciliarios, sino también capacitar a las familias para su correcto uso y sobre la importancia de contar con una mirada circular para el tratamiento de los desechos. Con esto, los hogares podrán reducir hasta en un 60% sus residuos orgánicos”, señaló Sergio Ramírez, jefe de Medio Ambiente de Salmones Camanchaca.

“El compromiso de Camanchaca con la pesca sostenible y el cuidado de los entornos está presente en toda nuestra cadena productiva, pero también en iniciativas como ésta que

“

Los hogares podrán reducir hasta en un 60% sus residuos orgánicos”

Sergio Ramírez, Camanchaca

constituyen un aporte relevante para comunidades que buscan generar cambios reales y duraderos en sus hábitos, promoviendo estilos de vida más conscientes y respetuosos con el medio ambiente”, comentó.

BENEFICIADOS

Desde la compañía señalaron que junto a las familias pertenecientes a 12 juntas de vecinos, serán beneficiados el Jardín Infantil Los Bosques y el Sindicato de Pescadores Artesanales Quichiutu. Añadieron que son 700 horas las dedicadas por especialistas a enseñar a los beneficiarios temáticas como la separación correcta de residuos, el mantenimiento del equilibrio de materiales en la compostera y a aprovechar los nutrientes resultantes en jardines o huertos urbanos.

Desde el inicio de la iniciativa, hace tres años, se han compostado 1.225 toneladas de residuos orgánicos domiciliarios, evitando que estos terminen siendo depositados en rellenos sanitarios.

1.225

toneladas de residuos
se han compostado
desde el inicio del pro-
yecto ambiental.